

# KURABUCHI Times

くらぶち英語村タイムズ NO.43

発行日：2022/03/01

## 味噌づくり

英語村一大イベント味噌づくり！！地域の方をお招きしてご指導頂きました。初日は米麴づくり。米麴は味噌を作るための大切な材料となるため、この作業は味噌づくりの重要な鍵となります。毎年行っている味噌づくりですが、米麴から作るのは初めて！楽しみである一方、上手にできるかちょっとした不安も。まずは20kgのお米を蒸します。1時間蒸した後は人肌の温度になるまで冷まし、麴菌と混ぜ、育苗機に入れてこの日の作業は終了。2日目は6時から大豆を煮込む



準備。氷点下の中、火起こしをし、そこから交代しながらお昼まで大豆を煮込んでいきます。午後からはその大豆を潰し、米麴と混ぜ合わせていきます。混ぜたものをお団子状にして味噌樽に叩きつけ、空気を抜いて作業終了。今回作った味噌を今年の子たちが食べることはできませんが、来年、再来年と来る子たちに美味しいお味噌を食べたいという思いを持って一生懸命作りました。また味噌づくりには長い年月がかかり、多くの労力を必要とします。そこから忍耐や我慢強さについても学ぶことのできる良い体験になりました。

## 2月あれこれ

### Monthly Round Up



## 炭焼き



昭和ごろまで暖房や炊事の燃料として生活に欠かせないものとされてきた木炭。その炭焼きの作業工程や歴史について職人さんから学びました。炭焼きには1週間以上の時間がかかります。1日で全ての工程を学ぶことはできないため、今回は窯詰め、窯出しの体験をさせていただきました。合計200kgにも及ぶ木炭を運び出し、それらを適当なサイズにカットして袋詰め。そして次に窯詰め。工夫して効率良く薪を運ぶも多くの時間を要しました。普段はこの作業を職人さん1人で行っているのには驚き。時間をかけて出来上がる美しい炭と職人の技を肌で感じる体験となりました。



## 伊香保スケート

1、2月にそれぞれ1回ずつ伊香保のスケートリンクにてスケートの活動を行いました。新年を迎えてから子どもたちが1番楽しみにしていた活動の一つ！子どもたちの中にはスケートに初めて挑戦する子もいます。「滑れるようになるかなー？」と心配そうな様子。初めはリンクの上に立つことすら難しい。スタッフのレッスンを受け、その後も子どもたち同士でアドバイスをし合い、少しずつ上達。初めてスケートに挑戦した子どもたちも、ものの数時間ですいすいとリンクを駆け回れるようになりました。気温が低い中でも汗をかくほど滑り倒し、スケートを十分に楽しむことができました。



## Activities

### 2月 February

- 5日 麴づくり
- 6日 味噌づくり
- 11日 試験勉強
- 12日 伊香保スケート
- 13日 バレンタイン
- 19日 炭焼き
- 20日 英検
- 23日 碓氷峠
- 26日 マラソン練習
- 27日 感謝の会準備

### 3月 March

- 5日 感謝の会
- 6日 KEV トランカブ
- 12日 ハイキング
- 13日 誕生日会準備
- 19日 Closing ceremony preparation
- 20日 大掃除
- 21日 誕生日会
- 26日 Closing ceremony

## キッチンスタッフ募集

英語村の調理員として働きませんか！食卓調理員を募集しています。留学生の朝食、夕食の調理。週に5日ほど働ける方を募集しています。興味のある方はご連絡ください！  
TEL：027-384-4508



英語村 キッチン Memo

メキシコ料理に由来するアメリカの郷土料理チリコンカンドッグ！パリエーション豊富な英語村の料理で子どもたちを様々な国へと連れ出します。  
2022/02/23

## 雪遊び

倉沢にもたくさんの雪が降りました。空き時間を利用してスキーの体験を！英語村でスキーの活動はありませんがスタッフが自前のスキー板を持ってきて体育裏のちょっとした坂道でスキー体験をしました。

